Le prochain gouvernement sera antisocial : préparons dès maintenant une riposte radicale et unitaire !

Déclaration des jeunes d'Ensemble! / 24 Avril 2017

Emmanuel Macron et Marine Le Pen sont les seul-e-s candidat-e-s restant en lice au second tour le 7 mai. La jeunesse n'acceptera ni le projet d'une société raciste, sexiste, et hostile aux classes populaires de Marine Le Pen, ni la destruction totale de ses droits par les politiques ultra-libérales de Macron. Quel que soit le résultat du second tour, la réponse ne peut se trouver que dans une lutte radicale dans la rue, et par l'unité de toutes les forces de gauche anti-libérales lors des élections législatives. Face à une droite néolibérale qui avance masquée, nous aurons besoin d'une gauche de combat, au Parlement comme dans la rue.

Une jeunesse qui veut résister !!

Dans cette période, malgré l'élimination de la gauche, le résultat de Jean Luc Mélenchon, qui approche les 20% constitue une victoire importante porteuse d'espoirs en l'avenir de notre camp social, celui qui aspire au progrès social, à la préservation de l'environnement, à la prise du pouvoir de chacun-e sur sa vie et les décisions politiques.

Plus encore, la dynamique qui s'est constituée durant la campagne, et notamment dans la jeunesse, au sein de la France Insoumise mais aussi largement au-delà, montre que les aspirations aux changements et à une vraie politique de gauche existent et sont partagés parmis nous.

Il est temps de s'organiser! Le 1er Mai et le 7 mai, toutes et tous dans la rue!

Pour toutes celleux pour qui les résultats provoquent un sentiment de rage, et qui ont pu espérer un changement radical de politique ces dernières semaines, il nous faut dès à présent s'organiser, de nos lieux d'études à nos lieux de travail, de manière à préparer collectivement le 1er mai (réunions publiques, campagne commune), et en faire une journée de mobilisations massives contre l'extrême droite et pour la défense des travailleuses-eurs.

Le 7 mai au soir, peu importe le résultat, notre place sera dans la rue, ensemble, pour protester contre l'extrême-droite et les mesures anti-sociales promises par les deux candidat-e-s.